

MUNICIPIO DE ALTO HOSPICIO



MUNICIPIO HIZO LLAMADO A DENUNCIAR A QUIENES ENSUCIEN.

Retiran más de 4 toneladas de basura en ruta A-616 de Alto Hospicio

El Municipio de Alto Hospicio, a través de su Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, llevó a cabo esta semana un exhaustivo operativo de limpieza en la ruta A-616 que cruza la comuna de oriente a poniente, logrando retirar más de 4 toneladas de residuos en esta vía altamente transitada en la comuna.

Desde la casa edilicia informaron que para llevar a cabo esta trascendental labor para cuidar el medioambiente y con ello

una ciudad más limpia, se dispuso de un camión tolva y personal especializado en aseo y mantención.

A pesar de que el mes pasado se realizó una acción similar, en la que se retiraron cerca de 9 toneladas de residuos, la ruta A-616 presentaba nuevamente una acumulación significativa de basura orgánica e inorgánica.

DENUNCIAR

Ante esto, desde el municipio hicieron un llamado a denunciar a quienes

vean ensuciando la comuna al +56933832911, que también es WhatsApp, donde los vecinos pueden enviar fotos y videos alertando sobre estos hechos.

Además, señalaron que disponen del teléfono +56932694830 para informar algún problema con el servicio de recolección de desechos domiciliarios, operado por la empresa Cosemar.

Recordaron que la basura domiciliaria debe dejarse donde corresponda a partir de las 20:00 hasta

9

toneladas de desechos se retiraron el mes pasado en la misma ruta de la región.

las 22:00 horas en el turno nocturno del sector (ruta A-16 al norte) y de 08:00 a 10:00 horas en el turno diurno en el sector Ruta A-16 al sur, y en ningún caso dejarla en bandejes centrales ni áreas verdes. ☺